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Stadtentwicklungsausschuss  Weißenfels, 19.05.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  13. öffentlichen Sitzung des Stadtentwicklungs ausschusses  am 
18.05.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       17:20 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Feststellung der Niederschrift   

TOP 3 Bebauungsplan "An der Strandallee" im Ortsteil Stöbnitz der Stadt 
Mücheln          Stellungnahme der Stadt Weißenfels 

076/2015 

TOP 4 Beantwortung von Anfragen   

TOP 5 Mitteilungen und Anfragen   

   

Nichtöffentlicher Teil  

TOP 1 Zuschlagserteilung Bauvorbereitende Maßnahmen Feuerwache 
Weißenfels – Abbruch Gebäude, 1. BA 

075/2015 

TOP 2 Mitteilungen und Anfragen   

 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Der Vorsitzende des Stadtentwicklungsausschusses Herr Günther eröffnet die Beratung. Es 
wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 10 Stadträte 
anwesend. Damit besteht Beschlussfähigkeit. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.  
  
   
 
2. Feststellung der Niederschrift  
 
Die Niederschrift vom 27.04.2015 wird bestätigt.  
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3. Bebauungsplan "An der Strandallee" im Ortsteil Stöb nitz der Stadt Mücheln          
Stellungnahme der Stadt Weißenfels  

 
Beschlussempfehlung 
Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beschließt folgende Stellungnahme: 
 
Zum Entwurf des Bebauungsplanes „An der Strandallee“ im Ortsteil Stöbnitz der Stadt Mücheln 
bestehen keine Einwände.  
   
   
Abstimmung 
Stadträte:                           dafür:        10       dagegen:    0              Enthaltung:   0 
Sachkundige Einwohner:   dafür:    3  dagegen:    0    Enthaltung:   0 
   
 
4. Beantwortung von Anfragen  
 
 
Es liegen den Stadträten folgende Beantwortungen von Anfragen vor: 

- Anfrage Rechte/ Pflichten sachkundige Einwohner 
- Anfrage Robert-Koch-Weg  
- Anfrage Parkplätze Baulücke Leipziger Straße  

 
5. Mitteilungen und Anfragen  
 
Informationen Stadtverwaltung 

- 1. Beratung AG Markt am 03.06.2015 um 17:00 Uhr – Einladung kommt noch schriftlich 
Frau Ehret bittet in dem Zusammenhang um Zusendung der damaligen Planungen 

- Investitionsbank prüft in der Verwaltung die Unterlagen zur Bergschule; in den nächsten 
Tagen wird dann der Bescheid erwartet 

 
Herr Klitzschmüller fragt an, weshalb der Forderung in der Aktivitätenliste bezüglich der 
Raumkante und Stellungnahme von Herrn Kujas nicht nachgekommen wurde. Herr Günther 
erklärt, dass in Abstimmung mit Herrn Bischoff die Beratung zur Raumkante in der Sitzung am 
15.06.2015 statt findet.   
 
Herr Walther merkt an, dass der 31.03.2015 lange vorbei sei. Er möchte wissen, ob der 
Verwaltung Informationen vorliegen, welche Maßnahmen die Firma Tönnies gegenüber dem 
Landesverwaltungsamt benannt hat, um die Geruchsemission zu verbessern. Weiterhin fragt er 
an, ob die Verwaltung Kenntnisse über die Auflagen des Landesverwaltungsamtes gegenüber 
der Firma Tönnies besitzt. 
Herr Bischoff informiert, dass bisher keine Informationen vorliegen. Es bestehe jedoch Kontakt 
zum Landesverwaltungsamt und die Verwaltung ist bemüht, zur nächsten Ausschusssitzung 
Informationen vorzulegen.  
 
Herr Wanzke reicht eine schriftliche Anfrage zum Sanierungskonzept Fleischwerke Weißenfels 
GmbH ein. 
 
 
  
Ekkart Günther Anja Bechmann 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
 


